
 

5月 21日（土）ＰＴＡ総会時の講演会について 

ヤマトホールディングス取締役会長 山内雅喜氏 

「ヤマトホールディングス」は、皆さんもよく知っているクロネコヤ

マトの「ヤマト運輸」を傘下に抱える会社です。山内氏は講演会の略歴

に記載があったように「ヤマト運輸」や標記会社の社長を経て、平成 31

年４月に会長職となりました。ヤマト運輸と言えば、宅配便（クロネコで

は『宅急便』）を生み出し、日本の流通業界に多くの変革をもたらした会

社です。以前は個人が荷物を送るには、郵便小包か鉄道小荷物（チッ

キ）でしか送れなかったのが、今では冷凍食品の宅配、時間指定なども

可能で、非常に簡単に送れるようになりました。山内氏は本校のＯＢで

あると同時に校長（宮本）の同級生で、２年・３年と同じ８組で、名簿も

隣だったので卒業後も河島英五（歌手「酒と泪と男と女」等（故人））の日

本青年館のコンサートに二人で行った思い出があります。 

最近では、令和元年７月 28日（日）に長野に所用で来た際に本校を訪問

してくれました（右上写真）。現在の日本経済界あるいは世界経済界で活躍

する経済人から、直接話を伺う機会を設けたい旨を申し出たところ、快諾

していただきました。山内氏と当社に感謝申し上げます。当日は会場で質

問の機会を設けますが、講演会終了後にも校長室で、さらに聞きたいこと

がある人（生徒でも保護者でも結構です）は直接、話ができるような時間

を設けます。今回の講演が生徒の皆さんにとって有意義なものとなることを祈念すると同時に、皆さ

んの人生がどうなっていくのか、今後の活躍が楽しみです。 

（この文は令和元年『学校長だより NO7』を基に書きました。） 

 

北校舎２階「多目的スペース」に本棚が設置されています。 

昨年度末にＰＴＡ

から学校の教育活動

にご支援頂きました

うちの一つ、本棚が

標記の場所に設置さ

れています。もとも

と１階の図書館近く

にあった書庫をＩＣ

Ｔ推進室へ転換した

関係で、残っていた

図書館蔵書を移動し

て、その蔵書を有効に活用すること、多目的スペースの有効活用、等の目的です。回転書架も２つあ

り、生徒の皆さんの憩いの場所の一つになればと思っています。 

令和４年度 保護者・生徒・地域の皆さんへ 

長野高等学校 学校長だより 
（「学校長だより」はホームページにも掲載しています。） 

令和４年 

No３ 

 

５月１１日（水） 

左側が宮本、右側が山内氏 

（令和元年７月 28日校長室にて） 

上段 左側が宮本、右側が山内氏 

（1979年 3月 8組卒業写真より） 



公式大会等への参加に係る特例措置。連絡を迅速にお願いします。 

「学校長だより（No２）」でお伝えした内容（「学級（学年）閉鎖中は大会に参加できません」）に関

連して、県から新たな指針が示され、５月２日付の通知（学校ＨＰにも掲載）でお知らせしました。

陽性者や濃厚接触者（相当者）以外の生徒さんについては、「臨時休業中でも、条件を満たす生徒は公

式大会に参加することができる」という内容です。 

このような措置等に関わりなく、ご家庭で「生徒が発熱」「ご家族のどなたかがＰＣＲ検査」「何ら

かの検査を実施」等、感染症に関わる事項については、学校に連絡をお願いします。ここでいう「学

校」とは学校の「代表電話」だけでなく、担任や顧問の携帯電話も「学校」に連絡することと同義で

す。週休日や祝日は学校の代表電話は通じませんので、躊躇することなく迅速に担任や顧問の携帯に

連絡をお願いします。学校としては何らかの休業の必要性の判断や連絡を行うための基本的な情報が

必要ですので、引き続きご協力とご理解をお願いいたします。 

 

盗難に注意し、貴重品の管理をしっかりと！ 

「盗難事件」の報告がありました。事件は４月 23日（土）に、一

つの班室で、複数生徒のリュック等の中にあった財布から、現金や

プリペイドカード等が抜きとられたものです。現金だけでも 3万円

近くの被害総額になりました。顧問が詳細に生徒の皆さんから状況

を聞き取ったうえで、学校が警察と連絡をとりました。後日、警察

来校のうえ、生徒の皆さんから事情を聴き（該当保護者了解済み）、

現場検証をしてもらい、学校として被害届を提出しました。この件

を受けて、生徒指導係より、全校生徒に呼びかけて他の班活や生徒

の皆さんに盗難の被害がないか調査しましたが、幸いなことに他で

の盗難の被害報告はありませんでした。 

校長（宮本）が赴任して 4年目ですが、学校に報告された盗難被害は初めてです。実際に生徒の皆

さんも盗難の心配がない状態が続いているため、貴重品の管理がしっかり出来ていないのではないか

と思います。事実、今回盗難があった班室は、班活中ということもあったかもしれませんが施錠して

ありませんでした。これでは「盗難から身を守る」ことができないのは、言うまでもありません。今

回の事件は班室で起こりましたが、教室を移動する時、着替えて運動をする時、等々どうすべきかを

もう一度、貴重品の管理という面で注意しましょう。 

現場検証、事情聴取する警察 


